

シリーズ・【同期会】

② 『三五会』の紹介

貴様と俺とは同期の桜 / 同じ馬電の庭に咲く
咲いた花なら皆同じ / たまには会おう同期会

私たち同期のメンバーが馬電(当時の菱電機器)に入社したのは今から48年前の昭和35年4月1日でした。当時は就職難で5~6倍の競争率でしたが「金の玉子」ともてはやされた時代で、職場の先輩からも暖かい指導を受けた思い出が沢山ありました。

同期会を結成しようと有志が立ち上がったのが丁度馬電創立10周年の年で、入社した年が昭和35年だったので「三五会」と命名し、同期の仲間の親睦を主体とした活動を開始しました。

海外旅行を5年毎に計画しヨーロッパや中国にも出かけ、ハワイでは4組のゴルフコンペを実施するなど活発な活動を続けてまいりました。

定年後は同期会の活動も難しくなるのではないかと考えていましたが、いざ定年を迎えてみると逆に現役時代より活発な活動を展開しています。

定年3年目を迎える今年度の主な活動計画はグランドゴルフを毎月実施、ハイキングは隔月に実施、ゴルフコンペも春と秋に実施(年6回)する等、多い月は3~4回の行事を実施する予定です。

各行事共幹事の面倒見の良さと、パソコンの普及によりメール連絡可能等が活性化の要因と思えますが、会員各位(奥さまを含めた)の協調性が大きな原動力になっているようです。

今後より一層の活動の活発化を目標に幹事の一員として「三五会」を盛り上げて行こうと考えています。



＜尾瀬ハイキング＞



尾瀬グランドホテル前ゲレンデの特設グランド
ゴルフ場にて。大会終了後に記念写真

ニッコウキスゲの咲き誇る尾瀬ヶ原にて、うつすらと後方に見える山は至仏山。ゴルフ、グランゴルフ、ハイキング各愛好会の活動は奥さま方も参加してます。

【雑記帳】

20年ぶりの「自動パン焼器」

先日、物置を整理していて、昔のパン焼器を見つけた。パン焼器といえば、20年位前に大ヒットした商品で、当時は品切れ状態が続いてやっと購入したのを覚えている。毎朝のようにパンを焼いていたが、その後飽きてしまはずっとお蔵入りとなっていたもの。

急に懐かしさが募りパンを焼いてみたくなった。はたしてうまく焼けるだろうか。早速パン焼用のミックス粉をスーパーで探したがどこにも置いてない。インターネットで調べてネット通販で購入。

ミックス粉、水、バター、イーストをセットして待つこと4時間。ほのかなパンの香りが漂いちゃんと出来上った。こんがりふっくら、かつこいい、うまい…。20年ぶりの新鮮な感動、感激…。

皆さんのお家でも、パン焼器やジューサーミキサーなど、昔の商品が物置などに眠っていませんか。もう一度使ってみては如何でしょうか。きっと新しい発見や感動があるかも知れません。

それにしても、20年経ってもちゃんと機能するなんて、すごい。もちろん三菱電機製です。(篠崎)